

## 中・高設備リニューアル



昨年7月28日から、夏休み期間を利用して、校舎の改修工事が行われました。夏休み期間を利用した「改修工事Ⅰ期」で内装工事は終了し、外装工事は2学期の途中までかかりました。生徒達は、新たな気持ちで勉強を頑張っています。今年度は、またⅡ期工事が行われます。

皆さんがこの学校を卒立つてから何年経ったでしょうか。年数が多ければ多いほど、母校の変化が大きく感じられるはずです。外見が時代の推移と共に変化していくことは避けられません。事実、本校も大きく変わってきたました。寮や増築棟が加わり、グラウンドが人工芝になり、小学校も併設されました。今年の夏までは改修も終了し、校舎も生まれ変わります。教育の中身も時代と共に変化していきます。コースもクラス数も生徒の数も、少しずつ変わってきました。そうした中、変わることにより、長い月日をかけて積み上げられ形作られてきたものがあります。この学校の内面的なもの、精神的なもの、一口で言えば伝統です。皆さんがここで暮らした3年間あるいは6年間は、一人ひとりの個人的な意義に加え、本校の伝統が築き上げられてきた過程として大事に考えられなければなりません。これは一人の力で出来るものではなく、時代にあります。校舎、施設、設備も更に充実し、小学校も合わせると児童生徒数が千名を超えると思います。皆さんがあつても、ここで学んだ全員の業績です。この伝統だけは、校舎や教育システムのように古くなったり、時代に応じて替えたりすることなく、年を追う毎に熟成し、深みを増していくものです。現在の在校生は、皆さん之力で作られた伝統の中で生きていることになります。本校も間もなく創立30周年を迎えることになります。校舎、施設、設備も更に充実し、小学校も合わせると児童生徒数が千名を超えると思います。



母校に温かい关心を  
校長 古木 純司

会員の皆さま、いつも本会のご協力ありがとうございます。微力ではありますが、お陰様で本会は少しづつ環境を整えることができました。これも皆様からのご支援あってのことと存じます。本会は会員皆さまの再会をつなぐ役割として、今後、益々の発展を目指したいと思います。

さて、平成26年度の本会活動は、定例の役員会活動をはじめ総会、会報及びホームページづくり、活動協力金の募集、新会員の説明会など定着化を目指して取り組んで参りました。会員皆さまには年一度の会報誌と総会の案内をお届け致しております。会報誌には母校の近況情報や各々の同窓会情報を掲載しますので、皆さまの同窓会予定や実施報告などの情報を是非、事務局へ送って下さい。皆さまの再会を広げる情報網として活用して頂きたいと思つております。また、年一度の総会日も皆さまの再会ができる同窓会日としては是非、活用して頂きたいと思つております。私たちは会員の皆さまの再会の輪が広がっていくことを願つております。最後になりますが、本会の活動に関わる運営費としまして皆さまには活動協力金のご協力を願いしております。



会長挨拶  
川口 裕介  
同窓会会長

帝京大学可児高等学校中学校同窓会  
会報

## 第3号

平成27年6月発行  
〒509-0237 岐阜県可児市  
桂ヶ丘1丁目1番地  
TEL 0574 (64) 3211  
FAX 0574 (64) 3214  
同窓会事務局  
印刷(株)カメリアプランナー

裕介

## 役員会活動報告

平成26年7月19日、帝京大学可児高等学校・中学校の定期総会を開催しました。

多数の会員、学校関係者、役員が参加し、母校を盛り上げるために議論を行いました。

主な議案としては、

・平成25年度活動報告

・平成26年度役員の選任

・平成26年度活動計画

などについて議論が行われ、同窓会予算の執行について、スポーツ系部活動の積極的な支援のためにあらかじめ予算化してはどうか?『学校活動の支援をもっと行うための方策はいか?』など活発な意見交換が行われました。

平成25年度の収支報告は左記のとおりとなります。

1. 収入の部		
科 目	収 入 額	備 考
平成24年度からの継越金	11,102,990	
預金利息9月・3月	1,723	
寄 付 金	7,745	
平成25年度卒業生入会金	1,360,000	10,000円×136名
計	12,472,458	

2. 支出の部		
科 目	支 出 額	備 考
通 信 費	383,000	会報配達など
会 議 費	1,872	
印 刷 代 金	415,962	会報など
交 通 費	13,000	
計	813,834	

3. 差引残高	
	11,658,624



井戸 雅則先生



## 恩師に直撃しました

松下傑という生徒が下校時に自転車で転倒。本人曰く「もう、死ぬかも知れない」と。救急車が来て車中で状況説明をしてみると「違う! そうじゃない」と反論。いっぱい忘れました。

Q・同窓生にメッセージをお願いします。

A・それぞれが帝京大学可児高等学校中学校を巣立ち、今は誰もが前を向いて毎日を必死にそれぞれの道を歩んでみえると思います。過去に思いを馳せることは大変ですが、ここで過ごした6年間3年間が、皆さんのが心の糧になれば幸いです。ここ数年度は中学3年の保健体育と高校1年の保健を教えています。

Q・帝京には何年から勤務されましたか?

A・帝京の開校時(昭和63年)から勤めています。

Q・教科は何ですか?

A・保健体育です。今年度は中学3年の保健

Q・帝京には何年から勤務されています。

A・平成26年3月で一旦退職をしましたが、4月より生徒指導担当教頭として、引き続き勤務しています。(60歳を過ぎましたが毎日元気で頑張っています。)

Q・思い出に残つてることは何ですか?

A・生徒指導を長く担当しましたので、よく叱つた生徒のことを思い出します。

Q・同窓生にメッセージをお願いします。

A・私は叱られた同窓生の皆さん、学校へ遊びに来て下さい。温厚になった私と昔話でもしましょう。「人生無制限」頑張ろう!

Q・帝京には何年から勤務されましたか?

A・昭和63年から勤め、現在も帝京で勤めています。

Q・教科は何ですか?

A・国語(主に現代文)を担当しています。

Q・帝京には何年から勤務されましたか?

A・昭和63年から勤め、現在も帝京で勤めています。

Q・教科は何ですか?

A・過去2年間は中学の担任をしていましたが、今年は3年ぶりに高校の担任をしています。私のクラスは33人中24人がサッカーチームと野球部に所属しており、明るく元気な雰囲気です。部活動はバスケットボール部を担当して25年目になります。4年前から女子部も復活しました。

Q・思い出に残つてることは何ですか?

A・担任したクラスはどれも大切な思い出で、卒業生として送り出した子たちは印象深いですね。特に行事や特別活動で好成績を残したH13、15、18年度高校卒、H25年度中学卒、そして、いろいろと世話を焼けたという点でH3、11、21年度高校卒、H8年度中学卒の子たちとの、あの時、あの場面は、今でもときどき鮮明によみがえってきます。また、開校間もない世代の子たちは、当時の面影がフルネームで浮かんできます。

Q・同窓生にメッセージをお願いします。

A・これまで国語教師として働かせていただきおりましたが、小学校設立に向けて5年前から教育現場ではなく、生徒児童募集中心に働いています。

Q・教科は何ですか?

A・本来は国語教師として働かせていただきたいのですが、生徒児童の減少が進む中、毎年岐阜県も生徒児童の減少が進む中、毎年募集に頭を抱えています。

A・思い出に残つてることは何ですか?

A・今から28年前の入学式での藤本久男教頭の一言。「ただいまより帝京大学可児高等学校の卒業式を…」一期生のみなさん、現在置かれた環境で懸命に頑張つていらっしゃることでしょ

う。みなさんの朗報が伝わってくることは教師としての私にとって何よりの喜びです。ご家族、ご友人、職場の仲間を大切に、そして何よりご自分の健康と安全に留意され、末永くご活躍されることを願っています。

後藤 邦彦先生



Q・帝京には何年から勤務されましたか?

A・平成元年から勤め、現在も帝京で勤めています。

Q・教科は何ですか?

A・現在は、中学の理科と高校の化学を教えています。

Q・帝京には何年から勤務されましたか?

A・ここ数年は高校の担任をすることが多くたのですが、今年は中学2年生を担任することになりました。高校生とは違い、新たな気持ちで生徒に接しています。昔はなかつた合唱祭というのが、今はありますよ。

Q・思い出に残つてることは何ですか?

A・やはり、ニュージーランドですね。今まで3回行きましたが、昔は教員もホームステイをしましたよ。また、3回目のときは、フェアウエルパーティの日が偶然私の誕生日で、みんなが私に内緒で準備して誕生会を開いてくれました。とても感動しました。

Q・同窓生にメッセージをお願いします。

A・同窓生の皆さん、働いている方も多いと思います。うまくいく時もあれば、そうでない時もあります。無理をしないよう、くれぐれも健康に気をつけて頑張つて下さい。

Q・帝京には何年から勤務されましたか?

A・ここ数年は高校の担任をすること多

くつたのですが、今年は中学2年生を担

任することになりました。高校生とは違

い、新たな気持ちで生徒に接しています。

Q・同窓生にメッセージをお願いします。

A・卒業生として送り出した子たちは印象深いですね。特に行事や特別活動で好成績を残したH13、15、18年度高校卒、H25年度中学卒、そして、いろいろと世話を

焼けたという点でH3、11、21年度高校卒、H8年度中学卒の子たちとの、あの時、あの場面は、今でもときどき鮮明によみがえってきます。また、開校間もない世代の子たちは、当時の面影がフルネームで浮かんできます。

Q・同窓生にメッセージをお願いします。

A・これまで国語教師として働かせていただきたいのですが、生徒児童の減少が進む中、毎年岐阜県も生徒児童の減少が進む中、毎年募集に頭を抱えています。

A・思い出に残つてることは何ですか?

A・今から28年前の入学式での藤本久男教頭の一言。「ただいまより帝京大学可児高等学校の卒業式を…」一期生のみなさん、現在置かれた環境で懸命に頑張つていらっしゃることでしょ

## 退職された先生のご紹介

下別府浩一(しもべっぷこういち)先生

勤続年数13年

神田勝玄(かんだよしはる)先生

勤続年数4年

※神田先生は非常勤にて引き続き勤務されます。

また、前年度までの役員に加えて、平成26年度は以下の役員が選任され、それぞれ自己紹介をしました。

幹事 片岡達哉

13回生

庶務

後藤邦彦先生

母校教員

※庶務の荻秀行先生は定年となつたため、後藤邦彦先生に引き継がれました。

## 平成27年度大学入試合格状況

「国立大学」	2
名古屋大学	1
奈良女子大学	1
岐阜大学	7
信州大学	2
「公立大学」	1
横浜市立大学	1
愛知県立大学	1
福井県立大学	2
静岡文化芸術大	1
「私立大学」	1
立教大学	1
青山学院大学	2
東京理科大学	3
中央大学	1
法政大学	8
東洋大学	1
日本大学	3
駒沢大学	1
ハグリード校▽	15
帝京平成大学	1
藤田保健衛生大学	1
名古屋外國語大学	1
南山大学	32
愛知大学	6
中京大学	20
名城大学	25
豊田工業大学	1
関西大学	11
龍谷大学	4
京都産業大学	2
他	3
同志社大学	4
立命館大学	11
関西学院大学	11
他	4

平成27年3月23日現在 卒業生144名

〔進路指導部長 小栗幸弘先生より〕

今年の大学入試センター試験は、数学と理科が新課程に移行し、昨年とは受験パターンが変わり、平均点も大きく下がったので、理系の受験生を中心に、一次試験の出願では安全志向に拍車がかかりました。一方私は安全志向に拍車がかかりました。一方私は「医療系」に加え、グローバル化を意識した「国際系」なども受験生の人気を集めています。

また、高校女子の日本代表選手にも選ばれ、「文部科学大臣杯争奪第7回全日本大学・高等学校ゴルフ対抗戦」では、個人で大会を打ち負かし全国優勝しました。

## 昨年度の部活動結果報告

### I H 県2連覇、中体連県7連覇！

高校サッカー部は、2年連続でI H全国大会へ出場。中学サッカー部は中体連県大会を7年連続で優勝。東海大会も2年連続で優勝を成し遂げました。全国大会では、高校が2回戦、中学が初戦で惜敗してしまいましたが、県大会の実績は毎年着実に積み上げられており、一步一歩栄光の歴史を刻み続けています。

〔全国大会決勝〕	
「高校」	帝京大可児 VS 中京
(延長前後 0-0 / PK5-4)	0 0

  

〔中学〕	
帝京大可児 VS 池田中(西濃)	1 0



### 高校硬式テニス部 县優勝・ベスト4

「岐阜県ジュニアテニス選手権」に出場した高校テニス部は、女子シングルスで中島美純さん(高2)が優勝、小島梨々華さん(高1)もベスト4まで進みました。

また、「第83回東海中日ジュニアテニス選手権大会」東海大会にも、中島美純さん、小島萌々華、小島梨々華ペアが出場しています。

### 中・高バトミントン部 県ベスト8

中高とも県の上位者が参加する「全日本ジュニアバドミントン選手権県代表選考会」に出席した中高バドミントン部は、中学シングルスと高校ダブルスで、県ベスト8となるなど、健闘しました。

### 中高吹奏楽部 地区金賞

第47回岐阜県アンサンブルコンテスト高等学校の部・美濃可茂地区大会に出場した高校吹奏楽部は、クラリネット四重奏「クラウナリーフォークラリネット」とフルート三重奏「月明かりの照らす三つの風景」で二つの金賞を獲得。打楽器三重奏「夢幻」で銀賞を受賞しました。



### 水泳部 中学全国ジュニアオリンピックカップ出場

「全国JOCジュニアオリンピックカップ」に中学水泳部の山岡ケイさんが出場しました。成績は二〇〇メートル個人メドレーで25位。今後の活躍が楽しみです。

また、県大会では渡辺りあさん、峰尾迅くん、兼松洋佑くん、日比野隼也くんの四名が上位入賞を果たしています。

高校水泳部は、東海総体に山岡涼奈さん、鈴木亜子さん、奥村文葉さん、椎木満里乃さん、島田由奈さん、宮西志帆さん、澤田拓杜くんの7名が出場。

女子は県総体でも総合で2位に入るなどすばらしい活躍をしました。今後もさらなる活躍が期待されます。

### 今年度の広報イベント案内

#### 「帝京大学可児小学校」

##### ● 学校説明会

第一回	6月20日(土)	14時から
第二回	7月26日(日)	9時から
第三回	10月17日(土)	14時から
第四回	9月27日(火)	10時から
第五回	9月12日(土)	10時から
第六回	10月10日(土)	10時から
第七回	10月14日(土)	10時から
第八回	11月13日(土)	10時から
第九回	11月14日(土)	13時から

#### ● プレスクール

第一回	9月27日(日)	10時から
第二回	10月24日(土)	10時から
第三回	11月14日(土)	13時から

#### ● 「帝京大学可児中学校」

##### ● 学校説明会

第一回	6月20日(土)	14時から
第二回	7月26日(日)	9時から
第三回	10月17日(土)	14時から

#### ● アチーブメントテスト

第一回	7月26日(日)	9時から
第二回	11月22日(日)	9時から

#### ● トライアルメントテスト

第一回	8月22日(土)	9時から
第二回	9月2日(日)	9時から

#### ● オープンキャンパス

第一回	8月22日(土)	9時から
第二回	9月2日(日)	9時から

#### ● オープンスクール

第一回	8月22日(土)	13時から
第二回	9月2日(日)	13時から

10月25日(日) 9時から / 13時から

# 平成27年度 同窓会総会のお知らせ

**日 時** 7月19日(日) 14:00~(1時間程度)  
(受付開始 13:30~)

**会 場** 名駅セミナーオフィス  
(名古屋市中村区名駅2-41-17)  
(OA第2ビル 3F)

**総会内容** 報告 平成26年度活動報告  
議案 平成27年度役員人事について  
平成27年度活動計画について 等



※総会後、有志による恩師を交えての懇親会を企画しております。  
ご希望の方は、別紙総会の出席申込書にご記入の上、お申し込みください。

## ホームページを開設しました

<http://www.teikyo-kani.ed.jp/dousoukai>

## 学年同窓会・クラス会を開催する幹事さんへ

○報告 今年度は特にありません

○募集 第一期生のみなさんへ  
同窓会計画しますので、皆さんの連絡先を集めて川口か同窓会事務局へご連絡ください！(川口裕介)

※学年同窓会・クラス会・部活動OB会など、企画をされている方は、同窓会事務局より会員の皆さんに呼び掛けをさせていただきますので、ご連絡ください。

## 住所変更について

同窓会会員情報の整備にご協力ください。以下の会員の個人情報を変更がある場合には、運営事務局までご連絡ください。

- 住所地変更(郵便番号・住所)
- 電話番号
- 氏名

また、会員の中には、郵便物がお届けできない方もいらっしゃいます。そのような場合には、ご本人様に運営事務局までご連絡いただくようにお知らせいただき、ご本人様同意の上、住所情報等をお知らせください。

(なお、個人情報につきましては、細心の注意を払い、適正に取り扱っております。)

## 法人寄付金のお願い

同窓会会員の皆さんには日頃よりご支援を賜りまして、誠にありがとうございます。

開校30周年を平成29年に迎えるにあたり、同窓会組織の充実に向けて活動を続けておりますが、この度、法人様からの寄付についても併せて募集することとなりました。  
ご賛同いただける法人様は下記口座までお振込みください。

振込先口座 十六銀行 可児支店 普通 1727490  
名義 帝京大学可児高等学校・中学校同窓会

ご寄付いただいた法人様には、本会報にてご紹介させていただきます。